



Rentrée 2014 dans le 1er et le 2nd degrés : des mesures totalement inacceptables !

à l'appel de la FSU Ardennes et de la CGT Éduc'action 08

GRÈVE le lundi 10 FÉVRIER

pour dénoncer les nouvelles ponctions qui vont encore dégrader les conditions d'études et d'apprentissages des élèves et les conditions de travail des enseignants !

Alors que, nationalement, quelques postes ont été recréés (2355 dans le premier degré et 986 dans le second degré auxquels ont été ajoutés 1000 ETP en heures supplémentaires), dans **notre académie**, au prétexte d'une toute relative baisse démographique, **aucun poste supplémentaire n'est prévu dans les écoles et 56 seront encore supprimés dans les collèges et les lycées !!!**

Dans le département des Ardennes, dans le premier degré, c'est une **reprise de 20 postes** « au titre d'un rééquilibrage » entre les 4 départements de l'académie qui est annoncée, dans les collèges, ce sont **13 emplois d'enseignants** qui devraient être « rendus »... et combien également dans les lycées ?

Et dans le même temps, les SEGPA seront fortement malmenées (fermetures et regroupements de classes, suppressions de postes,...), des heures supplémentaires de plus en plus nombreuses imposées, les collèges multi sites « étranglés »...



Maintenant, ça suffit !

Pour la réussite de tous nos élèves, la vraie priorité, c'est l'investissement dans l'École, la vraie refondation, c'est un budget ambitieux qui mette un terme à toutes les suppressions de postes d'enseignants et leur donne les moyens de travailler dans des conditions améliorées, avec des classes moins chargées, c'est une autre réforme des rythmes, c'est une politique éducative à la hauteur des enjeux, ambitieuse pour tous !

Pour dire NON à ces mesures qui vont encore porter un coup aux établissements scolaires, aux élèves, à tous les personnels et plus largement à l'ensemble du département, pour exiger une autre rentrée 2014,

Rassemblement à 10h devant la Direction Académique, 20, Boulevard François Mitterrand, à Charleville-Mézières, suivi d'une manifestation vers la Bourse du Travail où une assemblée générale aura lieu.

Venez nombreux !